



## **INFOS PONGISTES N°31 (octobre 2010)**

### **NOUVELLES D'ANCIENS :**

Amélie CHEPEL est actuellement technicienne de laboratoire à l'hôpital de Briançon (Hautes Alpes) et comme l'équipe féminine de Romans ne repart pas en championnat, son avenir pongiste est un peu compromis, elle qui joua de longues années en Nationale et fit les beaux jours de l'équipe féminine du RHODIA. Sa co-équipière Emilie BOMBRUN est maintenant sur Paris pour son travail mais, après 7 années d'interruption, elle vient de reprendre sa raquette....et une licence à Courbevoie pour jouer en PréNationale: beau challenge en perspective !!!!

Thomas EVIEUX qui travaille aussi sur Paris a muté à Combs Senart et joue en Régionale.

Quant à Sébastien MARION (n°577) qui jouait à AL Croix-Rousse, il a muté à l'ASPTT Romans où il retrouvera pas mal d'anciens du Rhodia Club comme Baptiste ou Germain POIZAT, Olivier SIMAO.....

### **DEBUT DE SAISON:**

Débuts difficiles du championnat en particulier pour l'équipe fanion qui a perdu son meilleur élément Emmanuel GROS (classé à 17) et muté à ALAP Villeurbanne pour raison professionnelle et Laurent RIFFARD (15) qui s'est arrêté à cause de son travail. Quant à Simon EVIEUX (12), il est en cours de déménagement pour s'installer en Suisse. Sa soeur Lucile (11) doit stopper pour blessure au poignet. Cela fait beaucoup d'absents car on note seulement 2 arrivées: celles d'Aurélien PAGÈS (11) qui vient du TT St Paulien (43) et de Fabien FUGIER (11) de Villeurbanne.

### **JOURNEE NATIONALE DU PING:**

Dimanche 26 septembre s'est déroulé un tournoi amical ouvert à tous au gymnase Joliot Curie à Salaise-sur-Sanne. Une trentaine de joueurs étaient présents. Ils se sont affrontés en toute amitié et en un maximum de parties. Chez les jeunes notons la victoire de Léonard CHEVALIER pour les garçons et de Candice JIMENEZ pour les filles: ils ont chacun reçu une coupe des mains de l'entraîneur du Club Fabien LANIEL tout comme Michel PRETOT vainqueur chez les adultes.

### **NOUVEAU CHAMPIONNAT REGIONAL**

Grand changement pour la ligue Rhône-Alpes en 2010-2011: si la Prénationale se déroule toujours à 6 joueurs afin de faire la liaison avec la Nationale 3 par contre les autres divisions (de la Régionale 1 à la Régionale 4) se déroulent à **5 joueurs**. Chaque joueur disputera 3 parties et il y aura 2 doubles ce qui fait ainsi 17 parties pour la rencontre d'où théoriquement impossibilité d'avoir un match nul (sauf si une équipe a un absent.). On voit donc l'importance de la dernière partie si les 2 équipes sont au coude à coude à 8 partout !!!! Jouant en Régionale 2, l'équipe fanion est bien sûr concernée.

### **EQUIPE FEMININE:**

Petite nouveauté aussi cette saison puisque plusieurs féminines qui jouent depuis une ou 2 années ont demandé à participer aux compétitions pour le plaisir de jouer ensemble. L'entraîneur Fabien LANIEL a ainsi engagé une équipe entièrement féminine pour le championnat départementale 4 qui se dispute à 3. Jeanine LIEVIN, Alexandra POIREL et Patricia PRETOT défendront donc les couleurs du Rhodia Club et sont prêtes à affronter des équipes masculines ou mixtes comme il y a 2 ou 3 ans du temps de Stéphanie GUINAND ou Célia LANIEL...

## **SOUVENIRS... SOUVENIRS...**

### **OCTOBRE 1970 :**

La 1ère photo des équipes du Ping Pong Club de Roussillon doit dater de la saison 1970/71. Prise dans la salle du sous-sol de l'école Langevin à Roussillon Cités où le plafond...était un peu bas, elle nous a été aimablement communiquée par Serge TRÉSALLET qui habite Grenoble. L'équipe fanion est alors composée de Marc BERTRAND (Classé 50), Michel BOUTILLIER (50) Gérard DEBOST (?), Paul CARCASSÈS (45), Jean DERVIEUX (45) et Jean CHAPUIS (45). L'équipe 2 est formée des jeunes Eric CHAPUIS (16 ans), Bernard TRÉSALLET (17 ans) et son frère Serge (21 ans)

### **OCTOBRE 1980 :**

Le prix des licences est fixé ainsi: 75 F pour les seniors et vétérans, 50 F pour les juniors et 40 F pour les jeunes. L'équipe fanion qui a fini 2ème en Départementale 1 attaque le championnat de Régionale 3. On retrouve alors Denis et Paul CARCASSÈS (toujours Président), Christian FONTANET, Pascal BREYSSE, Alain BEHM et Jean-Claude GOTHON qui assume la double tâche de Trésorier et Secrétaire. Les entraînements ont lieu le mardi (Equipes 1 et 2) et le mercredi (jeunes et non licenciés) au gymnase du village de Salaise. Les compétitions se déroulent le samedi à 17 heures..

### **OCTOBRE 1990 :**

Entraînées par Christine LOYRION (classée à 30 et nouvelle recrue), les très jeunes féminines (Florence BEHM, Barbara MAUBLANC, Stéphanie et Véronique VIDAL) qui sont montées en Régionale 1, débutent la saison en remportant deux victoires sur Les Abrets-Morestel et Granges-les-Valence. A noter que Patricia DIGAUD revient au club après 2 années d'interruption. Les masculins, encore incomplets, ont un début plus difficile en Régionale 3. Yann COLLADANT, Gontran DHUICQUE, Jean-Pierre MATHIAS, Jean-Christophe PLAT et Frédéric SERAYET attendent le retour de Jean-Noël MOUCHIROUD qui avait muté au CS Ozon en 1988.

### **OCTOBRE 2000 :**

La saison 2000/2001 voit 2 grands changements avec l'adoption de la **balle de 40 mm** de diamètre (au lieu de 38) et la **création de la Ligue Rhône-Alpes** qui regroupe le Lyonnais et les Alpes-Dauphiné soit 8 départements. Si les féminines se renforcent avec l'arrivée de Caroline SALAGNON (Classée à 25) par contre les masculins voient 2 départs: Jérémy BESSEYRE (n°286) pour St Egrève et Germain POIZAT (n°306) pour le SPO Rouen ainsi que l'arrêt de Sébastien COMPTE (n°744). Pas étonnant que les garçons éprouvent de grosses difficultés pour débiter leur championnat en PréNationale et en Régionale 1. Au contraire, les filles de Christine LOYRION(35) avec Emilie BOMBRUN (35) et Amélie CHEPEL (30) débutent en Nationale 2, en remportant 2 victoires face à Cruseilles (10-03) et à Marseille (10-03).